

SPD Arbeitskreis Alt-Bentheim 2001 gegründet

Was ist eigentlich los in Bad Bentheim?

und:

Was wird mir hier kulturell geboten?

und:

Was geht denn ab hier für Kinder und Jugendliche? Warum wird schon wieder ein Bolzplatz für Bauplätze geopfert?

oder:

Was beschließen »Die da im Rat« eigentlich?

und:

Wer von der Bad Bentheimer SPD setzt sich für Angelegenheiten ein, die vorwiegend den Ortsteil Alt-Bentheim betreffen?

Fragen über Fragen!

Habt Ihr oder haben Sie sich diese Fragen auch schon gestellt?

Wer versucht, diese Fragen in Alt-Bentheim zu beantworten?

Im Ortsteil Gildehaus besteht seit Jahren unter dem Dach des SPD-Ortsvereins eine Ortsmitgliedervereinigung, der Distrikt. Der Distrikt Gildehaus befasst sich fast ausschließlich mit Gildehauser Themen und organisiert Veranstaltungen für die Gildehauser Bevölkerung, wie zum Beispiel das »Picknick auf dem Mühlenberg«, politische Veranstaltungen, zum Beispiel mit dem Landwirtschaftsminister, oder parteiinterne Aktivitäten wie Radtouren und Ähnliches.

In Alt-Bentheim war in dieser Beziehung von der Bad Bentheimer SPD zuletzt nicht viel zu sehen. Wir hatten bzw. haben zwar mit Horst Winkler (seit Dezember 1999 Johann Bardenhorst), Heinz-Georg von Wensiersky, Ludwig Horstmann, Eleonore Deters und Friedbert Porepp Vertreter im Rat, die im Stadtgebiet bzw. am Rand von Alt-Bentheim wohnen. Wer aber geht schon zu jeder Rats- und Ausschusssitzung? Wer hat die Zeit, jeden Bericht über die Sitzungen zu lesen und sich über die Arbeit der SPD-Ratsmitglieder für Alt-Bentheim zu informieren?

Aus diesem Grunde haben wir nach Wegen und Möglichkeiten gesucht, SPD-Politik für Alt-Bentheim zu gestalten und diese mit der Alt-Bentheimer Bevölkerung zu erarbeiten und versuchen, die oben aufgeworfenen Fragen zu beantworten.

Im Juni 1999 haben sich dann Alt-Bentheimer SPD-Mitglieder getroffen, um gemeinsam Alt-Bentheimer Themen zu diskutieren und eventuell gemeinsame Aktionen zu planen. Aus dieser Runde heraus hat sich der »SPD Arbeitskreis Alt-Bentheim 2001« gegründet.

Der Arbeitskreis macht sich Gedanken über die Gestaltung ortsteilsbezogener SPD-Politik, über Wahlkampfthemen und nicht zuletzt auch über mögliche Kandidaten für die Kommunalwahl im nächsten Jahr. Des Weiteren geht es um Aktivitäten und Veranstaltungen im politischen und kulturellen Bereich, um Integration aller Einwohner und Bevölkerungsgruppen sowie um Mitgliederbetreuung und Mitgliederwerbung. Geplant sind für die Zukunft öffentliche politische Veranstaltungen, Informationsfahrten sowie eventuell die Teilnahme an einer bundesweiten interkulturellen Woche.

Themen, mit denen wir uns in der nächsten Zeit befassen wollen, sind:

- Verkehrsführung in Alt-Bentheim
- Spiel- und Bolzplätze
- Beteiligung der Einwohner, auch von Kindern und Jugendlichen an politischen Entscheidungen,
- Präventionsarbeit
- Integration

Haben wir Euer/Ihr Interesse geweckt?

Der »SPD Arbeitskreis Alt-Bentheim 2001« trifft sich jeden 3. Donnerstag im Monat um 20.00 Uhr in der Gaststätte »Henrichmann« in der Schloßstraße 21 in Bad Bentheim.

Zu diesen Treffen sind alle Mitglieder der Alt-Bentheimer SPD sowie interessierte Einwohner, die sich mit uns über bestimmte Themen unterhalten wollen bzw. die konkrete Fragen und Anregungen an uns haben, herzlich eingeladen.

Sprecher des Arbeitskreises und damit auch Ansprechpartner sind:

- Johann Bardenhorst, Wiesenstraße 1, Tel.: 40 27
- Rainer Deters, Tegeler Str. 8, Tel.: 35 15 (Vorsitzender der Gesamtbentheimer SPD)
- Evangelos Tsirtsakis, Am Berghang 39, Tel.: 43 80
- Heinz-Georg von Wensiersky, Ochtruper Straße 86, Tel.: 13 69

Der »SPD Arbeitskreis Alt-Bentheim 2001« arbeitet zur Zeit (projektbezogen für die Teilnahme an der interkulturellen Woche) mit der JUSO-AG Obergrafschaft zusammen.

Interessierte Jugendliche (ab 14 Jahren) können sich mit Dennis Marker, Hakenstraße 5, Tel.: 12 17 in Verbindung setzen.

Für die Zukunft beabsichtigen wir, auch gemeinsame Projekte mit anderen Bentheimer Vereinen und Verbänden zu gestalten.

Wir wollen nicht nur danach fragen, was die Stadt Bad Bentheim für uns als Einwohner tun kann, nein wir wollen als Einwohner gemeinsam mit möglichst vielen anderen Einwohnern die Zukunft unserer Stadt und hier besonders den Ortsteil Alt-Bentheim mitgestalten.

Also, sprecht bzw. sprechen Sie uns an! Wir erwarten Euch/Sie und freuen uns auf eine rege Beteiligung und auch auf vielleicht neue Gedanken und neue Personen, die an der Zukunft Bad Bentheims mitgestalten wollen.

Das Osterfeuer auf dem Mühlenberg muss erhalten bleiben

Die SPD unterstützt den VVV Gildehaus und die Unterschriftenaktion in ihrem Einsatz zum Erhalt des Osterfeuers auf dem Mühlenberg. Gleichzeitig bittet die SPD alle Mitbürger, die Holz zum Osterfeuer anliefern wollen, nur solches Holz beizubringen, dessen Verbrennung die Anwohner nicht unzumutbar belastet. Eine jahrzehntealte, wenn nicht über hundertjährige Tradition darf nicht sterben! Bei gutem Willen aller Beteiligten muss das möglich sein.

SPD

Die
Bentheimer
SPD



wünscht allen
Leserinnen
und Lesern
Frohe Ostern

V. i. S. d. P. für Seite 1 und 4:
Rainer Deters,
Vorsitzender des Ortsvereins
Redaktion: Bert Hagels